

STEP UP!

特別支援学級通信 11月号

令和4年10月31日

学校の木々の色が赤や黄に色づき、秋らしさを一層感じるようになりました。秋のサツマイモやサンマなど、味覚が給食に出ることもあり、子どもたちも、五感で秋を感じていることと思います。



来月は、いよいよ学芸会です。10月に入り、学芸会の練習が本格的に始まりました。劇学年（2・4・6年生）は自分の役が、音楽学年（1・3・5年生）は自分の楽器や歌がレベルアップするように、一生懸命練習しています。保護者の方には、衣装の準備やご家庭での練習等で、ご協力をいただいております。感謝しております。本番まで、子どもたちへの励ましの言葉をよろしくお願いいたします。



♪素敵な発表会になりました♪

10月28日に、特別支援学級発表会がありました。ご観覧をありがとうございました。一色南部小学校は、『アルゴリズム行進風』と『にじ』という歌を手話で発表しました。お客さんを前にしたステージでの発表に、子どもたちは緊張していたようですが、一生懸命がんばることができました。代表としてあいさつをした子どもたち、楽しそうに身体いっぱい行進をした子どもたち、笑顔で手話をした子どもたち…。どの子の姿も、とても立派でした。たくさんの拍手をもらい、子どもたちは達成感や嬉しさを感じたことと思います。この経験が、少しでも学芸会につながればよいと思っています。



【お願い】

朝夕の寒暖差が大きくなりました。体温調節ができるよう、制服（記名）を着るか持参して登校できるとよいと思います。お子さんと相談の上、よろしくお願いいたします。